



УСЛОВИЯ ОПЛАТЫ СОЦИАЛЬНЫХ УСЛУГ

Рассчитывается
СРЕДНЕДУШЕВОЙ ДОХОД ГРАЖДАНИНА (СЕМЬИ)
на основании всех доходов в денежном выражении за последние 12 месяцев

ЕСЛИ СРЕДНЕДУШЕВОЙ ДОХОД в размере
% от величины прожиточного минимума*

До 150 %
(включительно)

Свыше 150 % до 175 %
(включительно)

Свыше 175 % до 200 %
(включительно)

Свыше 200 %

БЕЗ ОПЛАТЫ

ЗА ПЛАТУ или ЧАСТИЧНУЮ ПЛАТУ
(на основании тарифов на социальные услуги)

С применением
коэффициента 0,6

С применением
коэффициента 0,8

Без применения
коэффициента

- гражданам, имеющим среднедушевой доход ниже или равный полуторной величине прожиточного минимума;
- несовершеннолетним детям;
- лицам, пострадавшим в результате чрезвычайных ситуаций, вооруженных межнациональных, (межэтнических) конфликтов;
- участникам и инвалидам Вов;
- инвалидам боевых действий;
- лицам, награжденным знаком «Жителю блокадного Ленинграда»;
- лицам, награжденным знаком «Житель осажденного Севастополя»;
- лицам, работавшим в период ВОв на объектах противовоздушной обороны, местной противовоздушной обороны, на строительстве оборонительных сооружений, военно-морских баз, аэродромов и других военных объектов в пределах тыловых границ действующих фронтов, операционных зон действующих флотов, на прифронтовых участках железных и автомобильных дорог, члены экипажей судов транспортного флота, интернированным в начале Вов в портах других государств;
- труженикам тыла;
- бывшим несовершеннолетним узникам концлагерей, гетто и других мест принудительного содержания, созданных фашистами и их союзниками в период Второй мировой войны;
- детям войны;
- гражданам, принимающим (принимавшим) участие в специальной военной операции.

Рассчитывается
ПРЕДЕЛЬНЫЙ РАЗМЕР ЕЖЕМЕСЯЧНОЙ ПЛАТЫ
=
50 % разницы между среднедушевым доходом и
предельной величиной среднедушевого дохода*

**ОПЛАТА
НЕ ВЫШЕ
ПРЕДЕЛЬНОГО РАЗМЕРА
ЕЖЕМЕСЯЧНОЙ ПЛАТЫ**

***ПРИМЕЧАНИЕ:** В Республике Коми предельная величина среднедушевого дохода равна полуторной величине прожиточного минимума, установленного в Республике Коми на текущий год:

На 2023 год ПРОЖИТОЧНЫЙ МИНИМУМ:

Для пенсионеров -14578руб, предельная величина = 21867 руб.

Для трудоспособного населения 17892 руб., предельная величина 26838 руб.

Для детей – 16383 руб., предельная величина = 24574,50 руб.

НАПРИМЕР: состав семьи 1 пенсионер, его среднедушевой доход = 23000 руб., ежемесячная плата социальных услуг производится на основании тарифов с применением коэффициента 0,6 и не превышает 566, 50 руб. (предельный размер ежемесячной платы: (23000-21867)*50%=566,50руб.